

Artikel vom 29.06.2014

Bürgerfest 2014

Karl Straub besucht das Vohburger Bürgerfest



Regen... Regen... Regen...

Schon bei der Aufstellung zum Kirchenzug für das Patrozinium in der St. Peter Kirche regnet es. Um die Instrumente der Musikkapelle zu schonen, wurde neben der 2. Bürgermeisterin Roswitha Eisenhofer auch der CSU Vorsitzende Xaver Dietz abgeordnet, einen Regenschirm für je eine Musikerin zu tragen.

Während der Messe hat der Menninger Sportverein auf die Schnelle reagiert: Es wurden zwei zusätzliche Zelte in Rekordzeit organisiert und aufgestellt.

Karl Straub war als Ehrengast anwesend.

Das Programm musste wegen des Wetters gestrafft werden. Die Musikkapelle wurde nach Hause geschickt. Der Kicker und andere Attraktionen wurden erst gar nicht aufgebaut.

Jedoch! Kurzfristig sprangen die 4 Musiker ein, die aus Pilsen gekommen waren, um für ihre tschechische Stadt, die 2015 Kulturhauptstadt wird, zu werben. Sie spielten auf dem großen Biergarten auf, in bayerisch, "bähmisch" und tschechisch.

Jedoch! Das Saugtrogrennen, das der Fischerverein organisiert, und das von Xaver Dietz moderiert wurde, war mit 18 Teilnehmern ein voller Erfolg. "Naß von oben oder von unten, das ist egal", so sagten die Teilnehmer.

Jedoch! Das Partnerschaftskomitee hatte ein kleines Zelt aufgestellt, die Gäste kamen und hielten bei vorzüglicher Laune, auch dank des französischen Weines, bis zum Abend durch.

So blieben die etwas wenigeren Besucher auch nicht wie üblich, bis Mitternacht, sondern gingen schon früher nach Hause. Aber Spaß hat es trotzdem gemacht.